



Mann greift Ex-Freundin mit Machete an und schneidet sich dann den Hals auf

Ein Mann griff am Montagmorgen in einem Geschäft in Saint-Orens, einem Vorort von Toulouse, seine ehemalige Lebensgefährtin und eine weitere Person mit einer Machete an. Anschließend verletzte er sich mit der Waffe selbst am Hals und legte dann in einer Bar in der Nähe des Rathauses einen Brand.

Der Mann, der etwa 30 Jahre alt ist, wurde anschliessend von Gendarmen überwältigt. Er wurde in ernstem Zustand ins Krankenhaus eingeliefert.

Die Feuerwehr von Toulouse, Rettungsdienste und die Gendarmerie waren im Einsatz.



Der Tatort in Saint-Orens-de-Gameville, Haute-Garonne (Google)